



Pressemitteilung

Mettmann, 27. April 2020

CDU-Bürgerbefragung – Ergebnisse online verfügbar!

Anfang des Jahres führte der Stadtverband der CDU eine Bürgerbefragung durch. Nach einer Auswertungsphase sind ab sofort die Ergebnisse für alle Bürgerinnen und Bürger online unter buergerbefragung2020.cdu-mettmann.de verfügbar. Für Bürger ohne Online-Zugang kann die Auswertung auf Grund der aktuellen Lage auch in Papierform direkt in den heimischen Briefkasten geliefert werden. Zu diesem Zwecke freut sich der Stadtverband auf Zuschriften unter CDU Stadtverband Mettmann, Neanderstraße 3, 40822 Mettmann.

In verschiedenen Bereichen erkundigte sich die CDU Mettmann zu den Meinungen der Bürgerinnen und Bürger in Bezug darauf, was ihnen an Mettmann gefällt und was verbessert werden müsste. Es wurden auch die Themengebiete abgefragt, die für die Mettmanner aktuell besonders von Interesse sind.

Im Rahmen der Auswertung wurden die Ergebnisse unter vier großen Themengruppen zusammengefasst und im Hinblick darauf untersucht, welche Forderungen, Ideen und Meinungen besonders häufig an die Partei herangetragen wurden. Diese können Sie ab sofort über die zuvor genannten Kanäle beziehen.

Stadtverbandsvorsitzende Gabriele Hruschka: „Bedankt sich bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für die zahlreichen Eingaben, die Verbesserungsvorschläge und die sachliche Kritik und freut sich auch weiterhin auf einen regen Gedankenaustausch zu den Themen in unserer Stadt“.